

**Guillermo  
Escolar**  
E D I T O R

Varios Autores

## Ser y no ser

### Ensayos sobre el pensamiento de Millán-Puelles

A partir de la convicción de que la filosofía ha de atenerse a los datos de la realidad, de la imagen del filósofo como sometido a la fuerza de la verdad que se le impone, según la enseñanza de Aristóteles en su Metafísica, de que le está prohibido facilitarse la tarea descartando aquellas aristas de la experiencia reacias a encajar en sistemas previamente establecidos, Millán-Puelles desplegó su titánica labor filosófica.

Esta posición totalizadora permitió que, a partir de la filosofía de la Escuela, vitalmente asimilada, y en contacto con las principales corrientes del pensamiento moderno, especialmente Kant y la fenomenología, su pensamiento esclareciera importantes asuntos pertenecientes a distintas disciplinas filosóficas: la metafísica, la antropología, la ética, la filosofía política, la pedagogía, y también a campos afines como la economía, la historia y el arte.



Editorial	Guillermo Escolar
Colección	Análisis y crítica
Encadernación	Tapa blanda o rústica
Páginas	312
Tamaño	150x230x mm.
Peso	463
Idioma	Español
Tema	Filosofía
EAN	9788418093869
PVP	19,00 €
PVP sen IVE	18,27 €



9788418093869